



Réflexions et applications pédagogiques sur "enseigner et apprendre avec un iPad"

publié le 23/03/2013 - mis à jour le 23/03/2017

Au début de cette année scolaire 2013/14 et après six mois d'utilisation sur deux classes de sixième, voici un début de réflexion autour de la problématique suivante :

Enseigner avec un iPad...-Quels sont les contraintes et les avantages liés à l'utilisation d'un iPad en classe (pour l'équipe encadrant le projet) ?

Document joint

 Enseigner_avec_un_iPad (PDF de 2.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.